

# Saarlouiser Rundschau

FREITAG, 31. MAI 2013

Mit Bous, Ensdorf, Saarlouis, Saarwellingen, Schwalbach, Überherrn, Wadgassen und Wallerfangen

## Die Emmes beginnt - und die Sonne scheint



Vom sonnigen Wetter gestern Nachmittag profitierte das große Soccer-Turnier auf dem Kleinen Markt während der Saarlouiser Woche. Gestern spielte die G-Jugend, die Großen messen sich noch bis Samstag. In der Hoffnung, die Sonne möge ihm erhalten bleiben, eröffnete am frühen Abend OB Roland Henz die Emmes 2013 (rechts) auf

der Hauptbühne und verteilte anschließend Bier. Unter den Gästen war auch SR-Intendant Thomas Kleist. Und sowie sich die Sonne zeigte, strömten die Gäste in Massen. Schon während der Eröffnung war kaum ein Sitzplatz frei. Französische und Deutsche Straße waren so dicht bevölkert wie sonst eher am Emmes-Samstag. Heute um 12 Uhr

geht es weiter mit „Brassolution“. Zu den Höhepunkten heute zählen „Brings“ sowie „Rudolf Rock und die Schocker“. Die Coverband „Elliot“ sowie „Torpus & The Art Directors“ und die britische Erfolgs-Band „Blue“ sind Top-Acts am Samstag. Die Emmes endet am Samstag mit dem großen Musikfeuerwerk. WE/FOTOS: HARTMANN JENAL